



Rückblick auf die JHV am 15.03.2019

Gäubotebericht:

Jahreshauptversammlung des

Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.

Großer Wechsel in der Vorstandschaft

Am Freitag den 15.03.2019 konnte der Vorstandsvorsitzende, Wolfgang Strohäker, die interessierten Mitglieder zur Jahreshauptversammlung im Sportheim begrüßen.

Im Jahresrückblick wurde wie immer auf die vier Säulen des Fördervereins eingegangen. Diese 4 Säulen sind die Mitglieder, Spenden, Veranstaltungen und Werbepartner.

Zum Ende des Jahres konnten 197 Mitglieder im Förderverein gezählt werden. Damit wurde das Ziel mit 200 Mitglieder nicht ganz erreicht im Januar dafür aber umgehend realisiert.

Durch jährliche Spenden der Mitglieder sowie hohe Einzelspenden ergab sich eine Spendensumme im 5-stelligen Bereich. Das ist auch sehr wichtig, möchte sich der Förderverein auch als Unterstützer im Projekt TSV Sportgelände 2020 einbringen.

Ein Großteil der Fördervereinsarbeit steckt natürlich in der Vorbereitung und Durchführung von Veranstaltungen. In 2018 waren dies insgesamt wieder 6 größere Veranstaltungen die gestemmt werden mussten. Zum Beispiel gab es neben den Dauerbrennern wie „Die letzte Rote“ oder dem Stimmungsnest am Col de Schanzenbuckl auch neue Veranstaltungen wie das 1. Schlachtplatte -Essen der Fußballabteilung.

Im Bereich Werbepartner konnte die Anzahl der Sponsoren stabil gehalten werden. Bei zwei Sponsoren bedankte sich der Föve nach ihrem Ausscheiden für die langjährige Unterstützung, 3 neue Sponsoren konnten hinzugewonnen werden.

Auf den Bericht des Vorstandes folgte der Rückblick des Kassiers. Die Einnahmen und Ausgaben haben sich im letzten Jahr sehr positiv entwickelt. Ein Plus im fünfstelligen Bereich konnte Kassierer Jürgen Strohäker zum Ende des Jahres verbuchen.

Nachdem die komplette Vorstandsriege entlastet wurde kam der eher „emotionale Moment“ an diesem Abend. Mit Elke Sautter (2. Vorsitzende) und Hanni Strohäker (Schriftführerin) wurden zwei von vier Vorstandsmitglieder verabschiedet.

Beide Mädels sind Gründungsmitglieder und haben 14 (!) Jahre den Förderverein. Als Vorstandsmitglieder mitgetragen und vor allem mitgeschafft. Bei über 20 unterschiedlichen Veranstaltungen, viele jährlich wiederkehrend,



Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.

Newsletter 2019-04

sind die Beiden HINTER dem Tresen gestanden und haben mitgeholfen! Die anwesenden Mitglieder sowie Matthias Speer vom Gesamtverein des TSV Kuppingen bedankten sich herzlich für dieses langjährige Engagement, überreichten Blumen, Geschenk und eine kleine „Auszeit“. 😊

Da das Ausscheiden aus dem Förderverein bereits vor längerem angekündigt wurde konnten rechtzeitig Kandidaten für das Amt des 2. Vorsitzenden sowie des Schriftführers gesucht werden. Joachim Tischner hat sich sofort für das Amt des Schriftführers bereit erklärt und auch Ralf Dietrich fiel die Entscheidung auch nicht schwer. Bei der anschließenden Wahl durch Matthias Speer wurde dann folgender neuer Vorstand gewählt:

Wolfgang Strohäker (1. Vorsitzende), Ralf Dietrich (2. Vorsitzende), Jürgen Strohäker (Kassierer) sowie Joachim Tischner (Schriftführer in Abwesenheit) wurden einzeln und per gemeinschaftlichem Handzeichen der Mitglieder einstimmig gewählt.

Nach einem kleinen Ausblick auf die Ziele und Vorhaben im Jahr 2019 konnte die Jahreshauptversammlung beendet werden.

Immer nach dem Föve – Motto:

Und wie wir alle wissen: Kein Fest ohne Helfer, keine „Kohle“ ohne Spender und Sponsoren: Darum bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Mitgliedern, Spendern, Sponsoren und Freunden des Fördervereins für die vielfältige Unterstützung!!

Der Vorstand





Neue Werbebande für unseren langjährigen Sponsoring-Partner Thomas Mohr



Wichtige Termine demnächst beim Förderverein und bei der Fußballabteilung

Freitag 15.03.2019 JHV des Fördervereins

Samstag 27.04.2019 Ü50 Turnier in Frankfurt bei Höchst Classique

Dienstag 30.04.2019 Maibaumfest TSV Kuppingen Marktplatz

Wir sind wieder auf Kurs
Aktueller Mitgliederstand 200
Schon wieder 2 neue Mitglieder im Jahr 2019
Darum brauchen wir auch Dich....